



APORTE. El menor José Armando López Chorro, en representación de la fábrica La Mascota, entrega al Sr. José Luis Alvarez, de la Liga Contra el Cáncer, un aporte de ₡10 mil para la adquisición de un aparato de Mamografía. Le acompañan Sra. Marymila Magaña de López y los Dres. Salvador y Narciso Díaz Bazán.



CLAUSTRACIÓN. Treinta y cinco empleados del Hotel Presidente, recibieron diplomas de reconocimiento al finalizar el curso de inglés audiovisual, impartido por el English Language Institute. La entrega de los diplomas estuvo a cargo del Lic. Lucio Bustillo, gerente del Hotel y Lic. Daniel E. Raffanel.

Terroristas ante fracaso militar, desatan violencia

“Los terroristas, que han fracasado en el campo militar, se han dado a la tarea de intensificar la violencia, atentando contra la población civil indefensa”, declaró el general Adolfo O. Bladón.

Agregó que “el incremento de la violencia desatada en las últimas semanas por los delincuentes terroristas del FMLN-FDR, en esta capital y en el interior del

—Pasa a la página 55—



ELECCIÓN DE REINA BFA. Luego de su coronación como Reina del BFA, para el periodo 1988-1989, la Srita. Roxana Margarita Girón Gámez, de la Agencia de Aguilares, la acompaña la Reina saliente, Srita. Nora Inés Flores, durante el festival de coronación, celebrado recientemente.

Analizan medios jurídicos para ayudar a FA contra subversión

La Comisión de Defensa y Seguridad Pública de la Asamblea Legislativa, se reunió con el Alto Mando de la Fuerza Armada, para analizar los medios jurídicos que pueden ayudar a la Fuerza Armada en su lucha contra el FMLN.

“Los diputados como representantes del pueblo no podemos dejar sola en su lucha a la Fuerza Armada, por eso es que estamos analizando la legislación adecuada que contribuya con nuestra valerosa Fuer-

za Armada en su lucha contra los marxistas leninistas del FMLN”, aseguró el diputado coronel Sigifredo Ochoa Pérez.

A la reunión asistieron entre los jefes militares: coronel René Emilio Ponce, Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada; el Director de la Guardia Nacional, el Director de la Policía Nacional y el Director de la Policía de Hacienda, se informó.

—Pasa a la página 27—

Problemas de la melaza señala candidato Arena

El grave daño que ocasiona a la industria en general el mal manejo de la política agraria por parte del gobierno, señaló el Lic. Alfredo Cristia-

ni, líder del partido ARENA.

Se refirió específicamente, en su reciente

—Pasa a la página 27—

Delincuentes comunes dieron muerte a Pastor

En relación con la trágica muerte del pastor evangélico Edilberto Arévalo, la familia del citado predicador da a conocer que éste fue victi-

ma de delincuentes comunes.

Según refirieron los familiares del Sr. Arévalo

—Pasa a la página 67—

IRA ha contribuido al deterioro de ganadería

El IRA ha contribuido poderosamente al deterioro de la ganadería nacional “con las ya harto conocidas actividades de la leche en polvo”, afir-

ma el Dr. Oscar A. López.

Dice que “es un fantasma tangible, que ha

—Pasa a la página 52—

Debaten vitales temas en semana de la construcción

Gran interés ha despertado la Semana de la Construcción, de CASALCO, en la cual se debaten temas políticos, económicos, técnicos, científicos y legales.

Ayer se conoció el tema “El impacto de la Modernización en la Estabilidad Política de los Países de la Región”, en el Seminario de Análisis

—Pasa a la página 41—



MISSION. Pastor Edilberto Arévalo ultimado en San Salvador.

Roban auto a viuda de “Baiza” Ruano

El robo de automóviles continúa en forma alarmante, en todo el país y principalmente en San Salvador, según dan a conocer numerosas personas que han sido víctimas de asaltos a mano armada.

Y entre los robos de autos denunciados está el Honda Civic propiedad de la Sra. Nora Guerra de Ruano, que se lo llevaron dos sujetos armados de la Calle Chiltepán, en la colonia Jardines de La Libertad. Ella es la viuda del recordado deportista nacional Alfredo Baiza Ruano

La Sra. de Ruano manifestó que cuando una empleada de su casa, estaba limpiando el auto, llegaron los dos sujetos armados y la amenazaron para quitarle el ca-

—Pasa a la página 13—

De San Vicente Ex soldado mata a tío de 5 balazos

Isabel Iraheta Palacios, ex soldado de la Quinta Brigada de Infantería, con sede en San

—Pasa a la página 13—

Cristiani denuncia en EU maniobras de terroristas

Denuncia de que las organizaciones de promoción de los Derechos Humanos emplean diferentes normas para juzgar al Ejército y al FMLN, hizo en los EUA el candidato presidencial de ARENA, Lic. Alfredo Cristiani.

Puso como ejemplo, el que no se han oído muchas voces condenando la ola de violencia desatada en estos días,

por los extremistas.

El cable internacional con la noticia de la visita del Lic. Cristiani a los EUA, dice:

“Washington, 29 de noviembre (DPA). El candidato opositor a la Presidencia de El Salvador, Alfredo Cristiani, predijo hoy que la guerrilla

—Pasa a la página 56—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes. maestros. De izquierda a derecha, Félix Fernando Cárcamo, Manuel Valdebrán, Oscar Moreno, Dolores Romero, Cándido Morales, Manuel Pereira Paz y Pedro Martínez.

HOMENAJEADOS. La Asociación de Ex Alumnos de la Escuela Nacional de Comercio, celebró sus 18 años de haber sido fundada, entregando diplomas de reconocimientos a sus ex

AL CERRAR la edición

(Información en página 69)